

Ressort: Politik

Nordkorea feuert Rakete in japanische Gewässer

Pjöngjang, 29.05.2017, 08:22 Uhr

GDN - Nordkoreas Regierung um Machthaber Kim Jong Un hat die internationale Gemeinschaft erneut mit einem Raketenabschuss provoziert. Wie das US-Pazifikkommando mitteilte, handelte es sich um eine Kurzstreckenrakete, die nach rund sechs Minuten Flugzeit am frühen Montagmorgen unangekündigt in Gewässern der japanischen Wirtschaftszone einschlug.

Südkorea bestätigte den Abschuss. Japans Regierung hat den Raketentest umgehend scharf kritisiert. Schäden habe es offenbar nicht gegeben, das Geschoss habe aber ein Risiko für Schiffe und Flugzeuge in der entsprechenden Region dargestellt. Der japanische Ministerpräsident Shinzo Abe drohte dem Regime in Nordkorea und kündigte "konkretes Handeln mit den USA" an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-89982/nordkorea-feuert-rakete-in-japanische-gewaesser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com